

Inventario del Grupo

INSTRUCCIONES GENERALES

Muchos Grupos, Districtos y Areas celebran periódicamente ' una Reunión del Inventario del Grupo ' para evaluar cómo están cumpliendo con su propósito primario: para ayudar a alcohólicos a recuperarse sobre Los Doce Pasos de recuperación de AA. Algunos toman inventario examinando nuestras Doce Tradiciones de la Unidad, cada una a la vez, para determinarse cómo están viviendo haci estos principios.

Conjuntamente con las preguntas siguientes del inventario para el Grupo, lea por favor la Lista de Comprobación de las Tradiciones que se encuentran en el la publicacion "El Vid del AA." Hay una línea fina entre la responsabilidad de un individuo y una responsabilidad del Grupo. Esta lista de comprobación ayuda al miembro del AA con el inventario del su propia actitud y acciones, tan bien como los del ' grupo colectivo '; ver mejor esa línea fina, y buscar soluciones viables.

Las preguntas siguientes, compiladas de experiencia compartida en A.A., pueden ser útiles en llegar una conciencia informada del grupo. Los grupos desearán probablemente agregar cuestiones propias. ¡Su entrada de información es importante! Termine por favor el cuestionario y tráigalo con usted. Si es incapaz para asistir a la reunión del inventario, envíe llenada el formulario con el GSR o otro criado del grupo. **no lo firme.**

La reunión del inventario del grupo sera programada en:

FECHA:

TIEMPO:

LUGAR:

Inventario del Grupo

1. ¿Cuál es el propósito básico del grupo?

(refiera a la tradición III, V, VI, y XI)

2. ¿Qué más puede el grupo hacer para llevar el mensaje?

(refiera a la tradición IV, V, VIII, y XII)

3. *¿El grupo está atrayendo a alcohólicos de diversos fondos? ¿Estamos viendo una buena sección transversal de nuestra comunidad?*

(refiera a la tradición I, III, y XII).XII)

4 *¿Los miembros piensan seguir con nosotros, o se parece excesivo que no se quedan? ¿Si es así por qué? ¿Qué podemos nosotros como un grupo hacer?*

(refiera a la tradición I, III, IV, y V).

5. *¿Acentuamos la importancia del patrocinio? ¿Cómo es la eficacia de eso? ¿Cómo podemos hacerlo mejor?*

(refiera a la tradición II y XII)

6 *¿Tenemos cuidados de preservar el anonimato de nuestros miembros del grupo y de otros AAs fuera de los cuartos de junta? ¿También dejamos las confidencias que comparten en las reuniones detrás (no lo compartimos con otros)?*

(refiera a la tradición I y XII).

Inventario del Grupo

7 ¿Tomamos tiempo para explicar a todos los miembros el valor al grupo de continuar con las tareas de limpiar cocina/casa del grupo y otros servicios esenciales que son parte-y-paquete de nuestros esfuerzos del Duode'cimo-Paso de progreso'n? (refiera a la tradición I, VII, y XII).

8 ¿Se le dan ha todos los miembros la oportunidad de hablar en las reuniones y de participar en otras actividades del grupo? (refiera a la tradición I, II, III, IV, V, y XII).

9 ¿Atentos que para sostener la oficina es una gran responsabilidad, que no se mire como el resultado de una competencia de popularidad, estamos eligiendo a nuestros oficiales con cuidado? (refiera a la tradición I, II, y XI).

10 ¿Estamos haciendo todo para proporcionar a un lugar de reunión atractivo? (refiera a la tradición I, VI, VII, y XI).

11 Hace el grupo su parte justa para participar en el propósito de A.A. ¿- como él se relaciona con nuestras tres herencias de la recuperación, de la unidad, y del servicio? (refiera a la tradición I, III, IV, V, IX, y XII).

Inventario del Grupo

12, ¿Qué ha hecho el grupo últimamente para traer el mensaje del AA, ha la atención de profesionales de medicinas en la comunidad-, el clero, funcionarios de corte, educadores, y a otros que son a menudo los primeros para ver a alcohólicos en la necesidad de la ayuda?

(refiera al paso de progresión XII y tradición V, VI, y X).

13 ¿Cómo esta el grupo satisfaciendo su responsabilidad a la séptima tradición?

(refiera a la tradición I, VI, y VII).